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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
documenta-Institut im Ruruhaus - Investitionsbedarf 
Antrag der AfD-Fraktion 
- 101.19.256 - 
 
Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Dr. Schoeller 
 
Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat wird beauftragt zu ermitteln, in welcher Höhe Investitionen im 
Ruruhaus erforderlich wären, um die Gebäude für die Nutzung durch das 
documenta-Institut zu ertüchtigen. 
Insbesondere die Umsetzbarkeit des vom documenta-Institut erarbeiteten 
Raumkonzepts und die Realisierbarkeit von Archiv-Räumen, die den 
Anforderungen gem. DIN ISO 11799 genügen, ist zu berücksichtigen. 
Der Abschluss eines Kauf- oder Erbbaurechtsvertrags soll bis zum Vorliegen des 
zuvor beschriebenen Investitionsplanes unterbleiben. 

 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr fasst bei 
Zustimmung: AfD 
Ablehnung: B90/Grüne, SPD, CDU, DIE LINKE, FDP 
Enthaltung: -- 
den  
 

Beschluss 
 

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu 
fassen: 
 
Der Antrag der AfD-Fraktion betr. documenta-Institut im Ruruhaus - 
Investitionsbedarf, 101.19.256, wird abgelehnt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




